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令和元年 第５回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 令和元年５月２７日 午後２時００分 開 催 場 所 宮代町役場

２０４会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年５月２７日 午後２時００分 教 育 長 中村 敏明

令和元年５月２７日 午後３時３５分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 大場 崇明

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渋谷龍弘

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

副課長（教育総務） 大場崇明

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理者 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 出席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

（１）学校教育関係

ア ６月の行事予定について

(２) 生涯学習関係

ア ６月の事業予定について

審議案件

議案第１９号 宮代町学校評議員の委嘱について

議案第２０号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について

議案第２１号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について

議案第２２号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について

傍聴人 0名
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開 会 午後２ 時００ 分

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第５回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ 概要報告

中村教育長

大場副課長

概要報告について、事務局よりお願いします。

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。

（質問、意見なし）

事務局報告に移ります。

報告事項（１）学校教育関係 ６月の行事予定について、説明をお願いします。

３ 事務局報告

（１）学校教育関係について

小山学校管理幹 （１） 学校教育関係について

ア ６月の行事予定について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 学校教育関係に報告がありましたが、ご質問等あればお願いします。

（意見・質問なし）

１５日の硬筆展については、進修館の２階で１０時から１６時で行われます。百

間小学校の芸術家派遣事業については、文化庁のタイアップ事業です。

次に生涯学習関係について報告をお願いします。

（２）生涯学習関係

飯山室長 （２）生涯学習関係

ア ６月の事業予定について

（資料により説明を行う）

中村教育長 生涯学習関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、ご質問、

ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、審議案件に入ります。

議案第１９号 宮代町学校評議員の委嘱について議決を求めることについてで

す。

各学校において学校評議員を設置しております。詳しくは担当から説明をお願い

します。

４ 審議案件

議案第１９号 宮代町学校評議員の委嘱について
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小山学校管理幹 議案第１９号 宮代町学校評議員の委嘱について

（資料により説明を行う）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。

瀧ヶ崎委員 任期は１年ということのようですが、学校評議委員の委嘱期間の上限はあるので

すか。

小山学校管理幹 要綱上、委嘱期間の上限はありません。なお、現在の評議員の方で最大で何年委

嘱しているのかという資料は用意しておりません。

瀧ヶ崎委員 私は、以前杉戸中の学校評議員をやっていたことがあります。そのときには、最

初に５年を上限とするという話がありました。要綱で定まっていたのかはわかり

ませんが。そういうことで私は５年で退任ということになりました。

中村教育長 評議員については、ご案内のとおりで、各学校において評議員を置くことができ

る。という規定になっています。どうするかは、各市町村の設置要綱等で決める

こととなっております。宮代町としては、在任年数に上限を設けなかったという

ことになります。状況については、各市町村によって様々だとは思います。

もし必要があれば設置要綱の見直しも検討していかなければならないというこ

とになりますが、今年については、よろしいでしょうか。

瀧ヶ崎委員 はい。わかりました。

中村教育長 ほかに何かございますか。

それでは、お諮りいたします。議案第１９号については、案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認をいただきました。

続きまして、議案第２０号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評

価委員の委嘱について、説明をお願いします。

議案第２０号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について

大場副課長 議案第２０号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委

嘱について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。

（意見、質問なし）

では、お諮りします。

議案第２０号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

中村教育長

（異議なし）

中村教育長 承認をいただきました。

続きまして議案第２１号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について、説明

をお願いします。
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議案第２１号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について

大場副課長 議案第２１号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたしますが、６号委員につ

いて委嘱がないことについて補足してください。

大場副課長 町民の公募については、１人公募がありました。しかし、その後、ご本人から諸

事情があり辞退したいとのことでございました。

公募を続けて、途中から委員として参加するのでしょうか。

今年度新たに公募はしませんが、来年度に向けて、また新たに公募していきたい

と考えています。

年度が替わる際に新たに公募を計画しているとのことです。ほかにありますか。

では、お諮りします。

議案第２１号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

（異議なし）

吉澤委員

大場副課長

中村教育長

承認をいただきました。

次に、議案第２２号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について、説明をお

願いします。

議案第２２号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について

大場副課長 議案第２２号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

瀧ヶ崎委員 委員として栄養士が規定されていますが、これは今回の名簿でいう栄養教諭の先

生方ということになるのでしょうか。

大場副課長 はい。栄養教諭２名ということになります。

中村教育長 以前、学校は栄養士が配置されていたのですが、埼玉県の場合は、子どもたちに

食育の指導をするということで、栄養教諭を配置するということで動いていま

す。最近は、栄養士の資格だけという方は減って、教諭の資格を持つ方の採用が

増えています。宮代町の場合は、おかげさまで２人の栄養教諭を配置していただ

いています。もちろん、栄養士の資格も持っておりますので、そこは問題ないと

ころだと思います。

よろしいでしょうか。

瀧ヶ崎委員 わかりました。

それでは、議案第２２号についてお諮りいたします。原案のとおり可決して良い

でしょうか。

（異議なし）

承認をいただきました。

次に、その他に移ります。

中村教育長
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５ その他

飯山室長 ６月１４日のＰＴＡ連絡協議会の総会及び歓送迎会の出欠について確認。

（各委員の出欠を確認）

大場副課長 宮代町総合計画審議会委員の推薦者について確認

（吉澤委員を推薦することを確認）

宮代町小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議会委員の選任状

況について説明

小山学校管理幹 英語検定助成事業について説明

中村教育長 ４年間文科省の委嘱を受けていた東小、笠原小の児童が百間中に入って、準二級、

二級を受けるケースが多くなっています。いずれにしても挑戦してくれる生徒が

多いのでうれしく思っています。

小山学校管理幹 教科書採択とタイムスケジュール等に説明

（各委員で担当教科を決定）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

６ 次回教育委員会について

大場副課長 次回の教育委員会につきましては、６月２７日（木）午後３時から役場庁舎１０

１会議室で開催します。

また、７月の定例教育委員会については、７月１２日（金）午後２時から開催し

ます。開催場所については追ってお知らせします。

７ 閉会

（閉会午後３時３５分）


